

Goblog

Polisi RW Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Sampaikan Pesan Kamtibmas Kepada Masyarakat

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID

Aug 3, 2023 - 10:18



Aipda Suspriyanto Polsek Parakansalak
-6°47'51", 106°42'12", 42
03/08/2023 09:2

Polisi RW Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Sampaikan Pesan Kamtibmas Kepada Masyarakat

Dalam upaya untuk meningkatkan kesadaran kamtibmas dan menciptakan ketentraman di wilayahnya, Aipda Suspriyanto, seorang anggota Polisi RW 03 Desa Parakansalak, Kecamatan Parakansalak, melaksanakan kegiatan silaturahmi dengan warga masyarakat Kp. Pajagan. Dalam kesempatan berharga tersebut, Aipda Suspriyanto menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga.

Himbauan pertama yang disampaikan oleh Aipda Suspriyanto adalah tentang pentingnya mewaspadaai tindak pidana perdagangan orang (TPPO). Beliau mengingatkan warga untuk lebih berhati-hati dan tidak mudah tergiur dengan ajakan atau rayuan orang yang menawarkan pekerjaan di luar negeri dengan gaji tinggi. Upaya pencegahan tindak pidana ini menjadi prioritas bagi kepolisian setempat guna melindungi warga dari bahaya perdagangan orang yang merugikan.

Selanjutnya, Aipda Suspriyanto menegaskan bahwa kehadiran Polri haruslah dirasakan manfaatnya oleh masyarakat. Dengan membangun komunitas yang solid dan bermitra, Polisi RW berupaya meniadakan gangguan kamtibmas serta menciptakan ketentraman dalam lingkungan Desa Parakansalak. Langkah-langkah kolaboratif ini bertujuan untuk meningkatkan kualitas hidup masyarakat secara keseluruhan.

Dalam rangka memperkuat keterlibatan warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungannya, Aipda Suspriyanto juga mengajak warga untuk aktif berpartisipasi dalam Program AA DEDE Presisi Curhat Dong. Warga diharapkan dapat menampung segala informasi, saran, keluhan, atau curhatan terkait keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar. Dengan saling berbagi informasi dan kerjasama aktif, diharapkan wilayah tersebut dapat tetap aman dan kondusif.

Kegiatan silaturahmi dan penyampaian himbauan kamtibmas berlangsung dengan lancar dan kondusif. Warga sangat antusias menerima himbauan dari Aipda Suspriyanto dan menyatakan kesediaannya untuk bekerja sama dalam menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan sejahtera bagi seluruh masyarakat Desa Parakansalak.

Dengan semangat gotong royong dan kerjasama antara Polisi RW 03 dan warga, diharapkan Desa Parakansalak dapat menjadi contoh dalam menciptakan kamtibmas yang berkualitas dan menjadi tempat tinggal yang harmonis bagi seluruh masyarakatnya.